



会長 青木 善明
副会長 長谷川 修身
幹事 桑野 倫夫
例会日 毎週木曜日 12:30~13:30
例会場 ホテル泉屋 2F
事務所 宮崎県児湯郡高鍋町大字北高鍋 1368-4
 ホテル泉屋内 TEL/FAX 0983-21-1636

第2100回 令和2年1月23日プログラム

- | | |
|----------------------|------------|
| 1. 点 鐘 | 7. BOX披露 |
| 2. ロータリーソング
我らの生業 | 8. 委員会報告 |
| 3. ビジター・ゲスト紹介 | 9. 職場訪問 |
| 4. 会長の時間 | 10. 次週例会案内 |
| 5. 幹事報告 | 11. 点 鐘 |
| 6. 出席報告 | 12. |

高鍋ロータリークラブテーマ

『新時代につなごう誇りと奉仕の友愛』
 第2730地区ガバナー 喜島健一郎
 中部分区ガバナー補佐 上田 普
 RI テーマ 『ロータリーは世界をつなぐ』
 地区テーマ 『クラブの活性化に務めよう』
 1月の月間テーマ
 職業奉仕月間

本日の例会案内

*職場訪問 ドライアップジャパン (木城町)
 ホテル泉屋出発 12:00 (時間厳守)
 <明倫観光バスで送迎>

次週例会案内 1月30日 (2101回)

*外部卓話—高鍋税務署長 一川博嗣様
 *100万ドルランチ
 *例会終了後プログラム委員会

第2099例会内容 (1/16)

■会長の時間

会長 青木 善明 君

二人の重要人物の入会

1908年1月(ロータリーの3年目の年度末)になって、この人たちがいなければロータリーは現在とは違ったものになっただろうといわれる二人の人物が入会してきました。それは、アーサー・F シェルドンと、チェスレイ・ペリーでした。シェルドンは、1868年の生まれですから、このとき40歳(ポール・ハリスと同年)になる頭脳明晰で雄弁な人物でした。彼はミシガン大学経営学部で、当時、先進分野の販売学を修めたエリートであり、その道のパイオニアでもありました。1902年にシカゴにビジネス・スクールを設立して、手段を選ばずに富を得たものが成功者となった19世紀の利己的な販売方法を批判して新しい経営理念を教えていたのでした。



それは顧客への心配り、商品と営業行為への責任、相互信頼と相互満足を重視するものでしたから、クラブ内の「相互扶助・親睦派」にとっては「精神的相互扶助」の理論的根拠として歓迎され、また「対外行動派」にとっても“奉仕”への基礎的な概念形成に役立つものでした。

ペリーには専門教育を受けたという経歴がありませんが、事務管理に高い能力を有する人物でした。

メキシコへの対スペイン戦争に将校として参戦し、軍の指揮・管理に優れた力を発揮したようです。

退役後はシカゴの図書館で事務的な仕事に従事していて、その職業分類から会員に推薦されました。

彼はシカゴ・クラブ内の意見対立の調整に努め、全米RC連合会の設立へ向かって大きな力を発揮しました。

その力が買われて1912年に全米RC連合会が国際RC連合会へ移行すると同時に、事務総長に選ばれ、その後30年の長きにわたってその役職を務めて、ロータリーの制度整備と世界的な発展に大きな足跡を残したのでした。

ポール・ハリスはその著書の中で、ロータリーの最大功労者としてチェスレイ・ペリーの名を挙げています。

■幹事報告<文書案内>

幹事 桑野 倫夫 君

*宮崎西ロータリークラブ創立
 60周年記念式典・祝賀会案内
 日時 令和2年4月11日(土)
 式典 17:00~18:15
 祝賀会 18:30~
 場所 シーガイアコンベンションセンター
 登録料 10,000円



*志布志ロータリークラブ創立
 40周年記念式典・祝賀会案内
 日時 令和2年4月18日(土)
 場所 志布志大黒リゾートホテル
 登録料 10,000円

青少年交換留学生奨学金授与&ホストファミリー木浦君



☆月初めのセレモニー

お誕生日おめでとうございます！ 緒方郁男君



結婚記念日おめでとうございます！

高橋康朗君 平山英俊君



■会員卓話

高橋 康朗 君



毎月1回の血圧測定
茂木晃君いつもお世話になります。

■青少年交換留学生近況報告 1/16

黄 郁涵さん

時間が過ぎるのは早いです。木浦家の皆と一緒に楽しい一か月を過ごしました。自分を家族の一員としてむかえ入れてくれて嬉しいです。ご両親結構忙しいので家族と話す時間はほとんど夜でした。そこで色々なことを話しました。木浦家の妹は年が近いので、一緒にたくさん笑い合っています。



毎日放課後よく一緒に料理を作りましたことで、だんだん上手になりました。

今年は日本でのお正月に色々なことを体験しました。年越し蕎麦を作ったりお餅を食べたりして、様々な文化があることを教えてもらいました。元旦の初詣は宮崎神宮に行って、大吉の御籤を2回も引きました。

今年は日本の文化と言葉をもっと勉強していきたいです。新たな日本を発見できると思います。そして、語学力を磨き努力していきます。今年もよろしくお祈りします。

■BOX披露

親睦活動委員長 野添 勝久 君

<ニコニコ・財団・米山BOX>

【岡島達雄君】先週は失礼しました。高齢クラブも今年良い一年でありますように期待しています。

【緒方郁男君】誕生日祝いのお返しとして。そろそろ大台が近づいてきました。

【坂田師通君】先週の新年会はありがとうございました。書き損じハガキをよろしくお祈りします。

【川上幸子君】明けましておめでとうございます。年末12月24日に7番目の孫が出来ました。今年の子年、年女です。ねずみの如く増える孫。今年女性会員を増やします。今年も皆様よろしくお祈り致します。



■出席報告

出席委員長 横山 隆 君

出席報告 (1/16)

正会員数	40名
出席会員数	33名
ホーム出席率	84.62%
修正出席率	84.62%



ホストファミリー岩切君&黄 郁涵さん